

le mesme; tous ceux qui ne purent pas, ce jour-là, vous rendre ce devoir s'en sont acquittés depuis. L'après-disner, les principaux Hurons estant assemblés dans la plus grande cabane du bourg, je leur demanday quels sentiments ils avoient d'avoir receu un si saint et magnifique présent. La lettre latine qu'on vous envoie est un sincère et véritable récit de ce que les deux capitaines et quelques anciens dirent au nom de tous. Alors on conclut que vous auriez aussi part à tout ce qui se feroit jamais de prières et de bien dans leur mission, que tous les jours on prieroit Dieu pour votre illustre compagnie, qu'on aurait une singulière dévotion aux Saints dont vous nous avez envoyé des reliques, comme à nos nouveaux patrons et que la chemise d'argent seroit toujours exposée dans une belle niche au-dessus de notre tabernacle.

Je suis bien aise, Messieurs, d'avoir cette occasion de vous tesmoigner l'estime que nous faisons et le respect que nous portons à votre saint et vénérable Chapitre dont on nous a fait un si grand récit et duquel je ne manque point depuis long-temps de me souvenir particulièrement dans mes petites prières, ce que je continueray de faire tout le reste de ma vie, y estant maintenant plus obligé que jamais après avoir honoré de si beaux dons nostre chère mission.

Je suis avec respect,

Messieurs, votre très-humble et très-obeissant
serviteur en Jésus-Christ,

PIERRE-JOSEPH-MARIE CHAUMONNOT,

De la Compagnie de Jésus.

[Endorsed: "A Messieurs, Messieurs du Chapitre de l'Église cathédrale de Notre-Dame de Chartres. A Chartres."]